

# *Destaca alta funcionaria qatarí vínculos multilaterales con Cuba*

---



## **Relaciones Qatar y Cuba**

Doha, 4 sep (RHC) La Directora del Departamento de Organismos Internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores de Qatar, Sheikha/Hanouf Abdulrahman N.J. Al Thani, en un encuentro sostenido con el embajador de Cuba en este país, Alain Pérez Torres, destacó el positivo estado de los vínculos de su país con Cuba en temas multilaterales.

El diplomático cubano agradeció el tradicional apoyo de Qatar a la Resolución Cubana contra el Bloqueo Económico, Comercial y Financiero impuesto por Estados Unidos al estado caribeño.

Pérez Torres, también reconoció la respuesta de Qatar a una Nota del Secretario General de Naciones Unidas, António Guterres, sobre el impacto del criminal cerco contra la Isla.

Igualmente, el representante cubano enfatizó en el impacto que causa a la economía cubana el bloqueo y el resto de las sanciones impuestas por Estados Unidos, en particular la injusta inclusión de Cuba en la espuria lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

También le informó sobre el amplio movimiento internacional para exigir la inmediata eliminación de Cuba de la mencionada lista.

Por su parte, S.E. Sheikha/ Hanouf Abdulrahman N. J. Al-Thani, agradeció la información recibida.

El 31 de octubre último, Pérez Torres sostuvo un encuentro con Almuhammad Ali Al-Hammadi, Director del departamento de América de la Cancillería qatarí.

En la importante cita ambas partes destacaron el buen estado de los vínculos entre Qatar y Cuba y los positivos resultados de la colaboración médica cubana en el Estado árabe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364359-destaca-alta-funcionaria-qatari-vinculos-multilaterales-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**